

Liebe Eltern,  
Liebe Jungwächter und liebe Blauring-Mädchen,  
Liebe Freunde von Jungwacht Blauring Birsfelden,

Es ist schon eine Weile her, als wir uns bezüglich der Coronakrise zuletzt bei Ihnen/euch gemeldet haben. Nun ist es jedoch wieder soweit. Auch wir verfolgen seit einigen Wochen gespannt die Corona-Fallzahlen und warten auf die entsprechenden Massnahmen vom Bund und Kanton. Letzten Mittwoch, dem 28.10.2020, sind schliesslich neue Massnahmen vom Bund bekannt gegeben worden, die auch unseren Jubla-Alltag betreffen.

Auf Grund dieser Massnahmen haben wir die Entscheidung getroffen, dass alle restlichen **Scharanlässe bis Ende Jahr leider abgesagt** werden müssen. Dies betrifft jedoch glücklicherweise nur noch den **Elternanlass am 12.12.2020** und für die Mitglieder des Gönnerclubs den **Gönnerclub-Brunch am 15.11.2020**.

Es gibt dennoch auch zwei gute Nachrichten in dieser etwas tristen Zeit:

Erstens finden bis auf Weiteres ganz normal die Gruppenstunden statt (juhuuu! 😊). Aber auch in diesen werden wir vermehrt darauf achten, dass so wenig Körperkontakt zwischen den Kindern herrscht wie möglich. **Achtung:** Ausserdem besteht neu eine **Maskenpflicht für Kinder ab 12 Jahren**, sowie alle Leitungspersonen, **bei nicht einhalten des Mindestabstandes (1.5m), sowie bei Aktivitäten in kleinen, nicht gut durchlüfteten Räumen**. Deshalb ist es wichtig, dass sie Ihrem Kind/Ihren Kindern, **wenn es/sie älter als 11 Jahre ist/sind eine Maske mit in die Gruppenstunde geben** (der Umwelt zuliebe dürfen es gerne waschbare Stoffmasken sein 😊). Dies ist aber kein Muss). Das Schutzkonzept für die Gruppenstunden und andere Jubla-Anlässe ist auf unsere Jubla-Homepage [www.jubla-birsfelden.ch](http://www.jubla-birsfelden.ch) zu finden.

Zweitens findet wie gewohnt das alljährliche Kranzen statt. Das bedeutet, dass wir auch dieses Jahr fleissig Adventskränze binden und verzieren und ihr/Sie sie natürlich fleissig bestellen dürft. Ende dieser Woche folgen noch alle genaueren Informationen, sowie ein Bestellformular.

Wir sind überzeugt, dass es besonders in so bewegten Zeiten wie jetzt wichtig ist, dass irgendwo ein Licht das Gemüt erhellt. Oder wie Albus Dumbledore aus Harry Potter schon meinte: *"Happiness can be found, even in the darkest of times, if one only remembers to turn on the light."*

Wir als Jungwacht Blauring Birsfelden freuen uns sehr, dass trotz all dieser speziellen Umstände Gruppenstunden möglich sind. Dass diese aber weiterhin stattfinden können, sind wir auf eure/Ihre Mithilfe angewiesen. Nur wenn wir uns alle an die vorgegebenen Massnahmen des Bundes halten, werden wir irgendwann in einen „normalen“ Alltag zurückkehren können. Deshalb behalten Sie Ihre Kinder bei Anzeichen von Corona (Kopfweh, Fieber, Müdigkeit, Husten, Niesen, Gliederschmerzen, Schnupfen, Halsschmerzen, Durchfall, Kurzatmigkeit) und auch sonstigem Unwohlsein zu Hause. Melden Sie umgehend den Gruppenleiter\*innen, wenn ihr Kind positiv getestet wurde oder mit einer positiv getesteten Person in engerem Kontakt war und deshalb in Quarantäne muss. Nur so können auch wir mögliche Ansteckungen registrieren und Ansteckungsketten frühzeitig unterbrechen. Es braucht in der jetzigen Situation also Disziplin und Verantwortungsbewusstsein von jeder Person.

**Bei weiteren Fragen oder Anliegen dürfen Sie sich gerne an unsere Scharleitung wenden:**

Anja Fritz  
078 661 48 02  
anjaundfritz@gmx.ch

Marc Schweizer  
079 863 44 40  
marc.schweizer@maximal.ch

In diesem Sinne hoffen wir, dass wir bald wieder auf einen normaleren Schar-Alltag umstellen können und wünschen euch/Ihnen weiterhin eine gute, hoffentlich virenfreie Zeit. Hebet Sorg und bliibet gesund!

Mit freundlichen Grüssen

Das Leitungsteam von Jungwacht Blauring Birsfelden

